

INITIATION DE MANASA/NAGESHWARI DEVI GODDESS (L'ESPRIT NAGA)



DANS LE GERS, AU MOULIN SAMSARA À HOMPS (32120)
DU 11 AU 14 JUILLET 2024

ENSEIGNEMENTS DE BHOLA NATH BANSTOLA

Bonjour à toutes et à tous, cette année 2024 j'ai le plaisir d'accueillir Bhola Nath Banstola dans le Gers, dans le beau Hameau des Étoiles, à Fleurance. Et de vous convier à vous joindre à nous.

LES NAGAS, ENVIRONNEMENT ET SANTE HUMAINE

Les Nagas - êtres serpentins sacrés, sont des esprits chamaniques primordiaux sacrés, divins et semi-divins. Leurs demeures sont les océans, les lacs, les marécages, les rivières, les puits et elles sont aussi sur la terre. Ils sont essentiels dans les pratiques chamaniques, les rituels de guérison, les mythologies, les contes populaires et les religions.

Pendant cette transmission, les participants feront la connaissance du monde des Nagas, voyageront vers leurs mondes, et apprendront les rituels appropriés pour les honorer. Ce rituel de transmission sera suivi par des invocations aux Nagas, une cérémonie spéciale avec des Mantras, et une cérémonie spéciale pour leur demander leur pardon pour les blessures et la pollution que nous autres humains avons créés (les Nagas sont la manifestation de la Terre Mère). Pendant ce stage seront enseignés les postures des Nagas, leurs Mudras, des exercices de respiration, et la création de symboles Nagas, pour apporter la guérison à chacun de nous et à l'environnement.

Les Nagas possèdent des pouvoirs de guérison magiques, une vaste connaissance, et une sagesse profonde, mais ils sont aussi capricieux par nature. Autrement dit, ils peuvent passer d'un état d'êtres amicaux et aidants à des êtres colériques et malveillants. Leurs corps sont vus comme des arc-en-ciel, des ponts qui connectent ce monde à d'autres sphères d'existence et de mondes chamaniques. Les Nagas apportent la santé mais aussi la mort.

Ils peuvent agir comme échelles vers les mondes d'en haut et d'en bas. Ils sont le symbole du renouveau de la vie ou du délestage de débris malsains ou de mauvaises habitudes. Au Népal il est aussi considéré que le pouvoir des Nagas contrôle et maintient la puissance psychique de tous les êtres vivants. Ils sont aidants et dangereux car ils livrent le poison ainsi que l'élixir d'immortalité qui donne la vie (amrita).

L'initiation de Manasa/Nageshwari Devi Goddess (l'Esprit Naga) sera transmise selon la pratique ancestrale chamanique du chamanisme népalais. Ceci sera suivi par une guérison de groupe, une transmission de pouvoir, et l'élévation des esprits de chacun (Siir Uthaune).

Les enseignements sont traduits de l'anglais en français. Pour toute information complémentaire, et pour réserver vos places, n'hésitez pas à nous écrire sur kanoontami@gmail.com

INITIATION ON MANASA/NAGESHWARI DEVI GODDESS (NAGA SPIRIT)



IN THE GERS, AT THE MOULIN SAMSARA, HOMPS (32120)

FROM JULY 11 TILL JULY 14 2024

TEACHINGS OF BHOLA NATH BANSTOLA

THE NAGAS, ENVIRONMENT AND HUMAN HEALTH

Happy to host this workshop with Bhola Nat Banstola.

The Nagas—the sacred serpentine beings, are the most primordial shamanic power spirits and semi-divine deities. Their abodes are the oceans, lakes, swamps, rivers, wells and also on the land. They are essential in shamanic practices, healing rituals, mythologies, folk tales and religions.

Nagas have mighty magical healing powers, vast knowledge, and profound wisdom but are capricious by nature. In other words, they can quickly change from being friendly and helpful to being angry and malicious. Their bodies are regarded as rainbow bridges, so they connect this world to other spheres of existence and the shamanic realms. Nagas bring health as well as death.

Nagas may act as ladders to the upper and lower realms. They are symbols of the renewal of life or the shedding of unhealthy debris or ill habits. In Nepal, it is also believed that the Nagas' power controls and maintains the psychic power of all living beings. They are helpful and dangerous as they deliver poison as well as the life-giving elixir of immortality (amrita).

During this Transmission, the participants will be introduced to the realm of Nagas, journeys to their realms, and learn appropriate rituals to honour them. This transmission ritual will be followed by Naga invocations with Mantras and a special ceremony to ask for forgiveness for the harm and pollution we humans have created (Nagas are the active manifestations of Mother Earth). The Naga postures, Mudras, breathing exercises, and the creation of Naga symbols to bring healing within each of us and heal the environment will be taught.

Initiation on Manasa/Nageshwari Devi Goddess (Naga Spirit) will be bestowed according to a long-living shamanic lineage practice of Nepali shamanism. This will be followed by group healing, empowerment, and raising the individual spirits (Siir Uthaune).

The teachings are given in English and translated into French. For more information, and to book your participation, please contact us at kanoontami@gmail.com